



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

02.09.2016

FABRICE LACROIX EST NOMME DIRECTEUR GENERAL DE L'AFP

FABRICE LACROIX EST NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'AFP, EN REMPLACEMENT DE RÉMI TOMASZEWSKI.

Après six ans passés à l'Agence, **Rémi Tomaszewski** rejoint le ministère de la Culture et de la Communication où il vient d'être nommé inspecteur général des affaires culturelles.

Rémi Tomaszewski a réorganisé en profondeur la direction générale, pour adapter l'entreprise à ses priorités stratégiques : sécurisation juridique, amélioration de la gouvernance, qualité du service/clients, transformation sociale. Emmanuel Hoog tient à le remercier « pour sa contribution au développement et à la modernisation de l'Agence ». Le président directeur-général de l'AFP a par ailleurs salué sa « très forte implication personnelle dans le dialogue social » et « son sens de l'intérêt général sans faille qu'il a mis au service de l'Agence ».

Fabrice Lacroix, jusqu'ici directeur général adjoint et directeur administratif et financier, est nommé directeur général à compter de ce jour. Son action s'inscrit dans la continuité pour assurer la poursuite des chantiers en cours.

Le nom du successeur de Fabrice Lacroix donnera lieu à une communication la semaine prochaine.

A propos de l'AFP

L'AFP est une agence de presse mondiale fournissant une information rapide, vérifiée et complète en vidéo, texte, photo, multimédia et infographie sur les événements qui font l'actualité internationale. Des guerres et conflits à la politique, au sport, au spectacle jusqu'aux grands développements en matière de santé, de sciences ou de technologie. Ses 2.326 collaborateurs, de 80 nationalités différentes, répartis dans 150 pays, rendent compte en 6 langues de la marche de la planète, 24 heures sur 24.

Rejoignez-nous sur :



Contact presse : Coline Sallois - Tél. : +33 (0)1 40 41 45 60 - coline.sallois@afp.com